

Session sur la cyber-intimidation et la cyber-sécurité

La responsabilité parentale et la cyber-sécurité

Session pour les parents

Présenté le 4 décembre à 18 h 30 au Centre de ressources
de l'École secondaire catholique Béatrice-Desloges.

Vous êtes un parent qui a grandi avant l'ère informatique et vous pensez qu'éduquer la nouvelle génération Internet est difficile? Vos jeunes connaissent mieux Internet que vous et vous vous sentez dépassés? Vos jeunes sont peut-être laissés seuls et vous n'êtes pas certains qu'ils saisissent bien les règles d'utilisation convenable d'Internet? Vous pourriez avoir raison et ils pourraient se retrouver en grand danger.

Les médias rapportent un nombre grandissant de suicides d'adolescents qui sont aux prises avec du cyber-harcèlement propagé sur Fortnite, Snapchat, Instagram, TikTok Facebook, WhatsApp, Ask.fm, Yik Yak et autres. Vous parlez avec vos jeunes mais comment épauler leur évolution dans les médias sociaux sans devenir policier dans votre propre maison?

Ces médias sociaux forment un terrain de chasse fertile pour cyber-prédateurs et pédophiles. Comment faire pour protéger l'innocence de vos jeunes et d'assurer qu'ils n'interagissent pas avec de tels personnages?

Vous savez que les pirates informatiques sont de plus en plus sophistiqués, vol d'identité, compte de banque vidé, compte courriel usurpé, etc. Que faire pour réduire la possibilité de devenir victime d'une attaque et encore de limiter l'impact si on devient victime?

Avec l'explosion de matériel pornographique de plus en plus extrême sur le Web, comment faire pour prévenir l'accès à ce matériel par nos jeunes ados et pour assurer votre rôle primaire de guide dans l'éveil sexuel de vos jeunes?

Les téléphones cellulaires et autres outils mobiles (iPhone, Android, etc.) permettent un accès complet à l'Internet. Comment étendre votre vigilance à ces technologies pour qu'elles ne deviennent pas le talon d'Achille de votre environnement informatique? Saviez-vous que ces outils placent un tag GPS sur chaque photo qui est prise? Vos enfants dévoilent leur adresse à tous leurs "amis" sur Instagram et Twitter!

Plusieurs parents comme vous, trouvent qu'il est souvent difficile de bien configurer leur réseau familial et de mettre en place des règles d'utilisation quand la technologie et le jargon de leurs jeunes changent si rapidement.

En tant que parents, nous avons besoin de pistes claires et d'outils pratiques qui combinent les connaissances d'experts en développement des jeunes et en sécurité informatique.

Le conférencier, Jean-François Sauriol, de la firme SecurityJF d'Ottawa, animera la session pour traiter des sujets suivants :

1. un survol des différentes menaces sur Internet envers les enfants et la famille,
2. une présentation des éléments de base de la protection nécessaire à la maison,
3. une visite de plusieurs sites ressources - histoires vécues, règles d'utilisation recommandées et même quelques tutoriaux pour devenir *e-Parent!*,
4. une discussion des pratiques de *surfing* sécuritaire pour les enfants à la maison,
5. des suggestions d'outils essentiels gratuits à utiliser pour sécuriser les ordinateurs de vos enfants et même pour sécuriser les ordinateurs des parents!

Une copie de la présentation avec tous les liens ressources sera disponible après la soirée.

C'est donc un rendez-vous!